

Fable du 21e siècle - 1/2

Le 21e siècle est caractérisé par : 1 : des substances divertissantes. 2 : internet. 3 : des gens divertis. 4 : d'autres gens.

Dans une file d'attente d'un parc d'attraction, des moutons masqués se nourrissaient de brindilles, qui poussaient massivement entre les dalles de béton.

Un arbre, dans un centre commercial, observait les lumières de Noël qui clignotaient sur les faux balcons, selon un algorithme très particulier. Il se sentait seul. Alors il se connecta et entra en contact avec les moutons masqués.

- ASV ?

- Mouton masqué n°2521235484-R. Parc n°0056. File d'attente n°92.

- Je cherche un ami. Je suis un arbre. As-tu déjà un ami arbre ? Y a-t-il des arbres chez toi ?

- Seulement des brindilles.

- As-tu déjà un ami arbre ?

- Les arbres prennent trop de place. Il n'y a pas beaucoup de place ici. Ceux qui sont là le méritent. Ils sont utiles. Les arbres ne servent à rien. Ils poussent trop lentement.

- C'est vrai. Mais je peux te faire sentir le monde.

- Je veux juste brouter.

- Et à quoi es-tu utile ?

- Je broute.

- Oui, mais pourquoi ?

- Parce que c'est utile. Il faut un sol propre. Et puis le goût n'est pas mauvais.

- Les brindilles sont sales ?

- Non. Elles sont bio et allégées.

- Pourquoi faut-il un sol propre ?

- Parce que. C'est la consigne.

- C'est qui, "la consigne" ?

- Pas qui, mais quoi. C'est les ordres, les instructions, tu vois.

- Et qui fait pousser les brindilles ?

- C'est entièrement automatisé. Les brindilles poussent, on les mange.

-...

-...

- Pourquoi manges-tu les brindilles ?

- Parce que c'est utile, je te l'ai déjà dit. Et puis les autres le font.

-...

-...

- Et si tu ne les mangeais pas ?

- Si je ne les mangeais pas, je deviendrais un arbre. Je ne veux pas être seul.

- Tu pourrais venir chez moi, dans mon petit carré de terre. Je te donnerais mes feuilles à manger.

- Les feuilles des arbres sont imprévisibles. Leur goût n'est jamais le même d'une feuille à l'autre, et il n'y en a jamais le même nombre. Ma brindille pousse et repousse toujours au même endroit. Je sais où l'attendre. Pas de surprise.

- Tu finiras par t'en lasser un jour.

- Non, je ne crois pas. Tous les mois ils sortent un nouveau modèle.

- "Ils" ? Qui ça, "ils" ?

Fable du 21e siècle - 2/2

- Je n'en sais rien. De toute façon ça ne t'avancerait à rien.
- J'aimerais les contacter.
- Tu ne peux pas les contacter. Tu les trouveras un peu partout, sur le net, et ailleurs. Mais tu ne pourras rien leur dire. C'est eux qui parlent.